

«Stuff», un dialogue ouvert

Stuff présente une conversation avec sept couples originaires de pays différents partageant tous la même préoccupation : celle de voir leurs enfants entretenir une relation saine avec les choses matérielles les menant à utiliser ces dernières de manière responsable.

04/03/2021

Ce projet et les interviews qu'il contient ont été réalisés avant l'arrivée du COVID-19 dans nos vies.

La situation mondiale due à la pandémie - y compris ses conséquences économiques - ainsi que la publication de l'encyclique Fratelli tutti et la convocation de la prochaine Année de la famille Amoris Laetitia nous offrent une occasion particulière de répondre à l'appel du Pape à être "les bâtisseurs d'un nouveau lien social", conscients que "notre existence à tous est profondément liée à celle des autres : la vie n'est pas un temps qui s'écoule, mais un temps de rencontre" (cf. Fratelli tutti, n. 66).

À partir de ce qu'ils ont appris dans leur enfance et de leurs rêves d'avenir, ces couples réfléchissent à un mode de vie durable et à la promotion du bien commun qu'ils souhaitent inculquer à leurs enfants. Ils veulent leur apprendre à profiter de ce qu'ils ont et, même en période de besoin ou de difficultés économiques, à garder espoir.

Et si le carême de cette année était le bon moment pour mener cette réflexion ?

Voulez-vous, vous aussi, répondre aux questions de l'entretien ?
(fichier .pdf)

Flyer pour les réseaux sociaux,
whatsapp,...

Version longue (25')

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/stuff/>
(18/02/2026)